
子撫地区意見交換概要 

日時 平成 26 年５月 29 日（木） 

場所 東部公民館 

出席 22 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

11-1 桜町を町名のとおり桜の名所にしてはどうか。

道の駅、ＪＯＭＯＮパーク裏山、子撫川堤防、稲

葉山に。植樹はボランティアの有志を募り、お

礼にネームプレートなどをつけてはどうか。 

道路や河川などは管理者との協議が必要で難

しい面がある。観光客が増加するので、稲葉山

は観光施策の一つとして検討はしてみたい。 

11-2 稲葉山山頂への道を大型バスが通れるように

整備してほしい。最低限マイクロバスが安全に

通行できるようにしてほしい。法面の安全性確

保もお願いする。 

ガードレール設置など安全面の対策に早急に

取り組む。大型バスまでは難しいがマイクロバ

スの通行を考慮し検討したい。法面は現地を確

認する。 

11-3 斎場隣の土地の有効活用をしてほしい。他市

からも客を呼び込めるようなパークゴルフ場の

整備をしてほしい。 

生涯スポーツを推進し健康寿命を延ばすことは

重要なこと。斎場隣地は先の太陽光の話は流

れたが、バイオマス関係他いくつか話があり調

査しているところ。パークゴルフ場は、綾子にも

できるのでご理解願いたい。 

11-4 斎場隣の土地の有効活用をしてほしい。他市

からも客を呼び込めるようなパークゴルフ場の

整備をしてほしい。 

生涯スポーツを推進し健康寿命を延ばすことは

重要なこと。斎場隣地は先の太陽光の話は流

れたが、他にもいくつか話があり調査している

ところ。パークゴルフ場は、綾子にもできるので

ご理解願いたい。 

11-5 アウトレットから稲葉山を見ると、風車やサイ

ロ、ヨーロッパ調の建物などが見え、観光の目

玉になりうる。将来の夢としてロープウェイをか

けてはどうか。 

ロープウェイは大変夢のある話で将来に向け

た検討課題としたい。ただ、設置には３０億か

かり、維持管理費用も相当かかるという現実が

ある。稲葉山は３６０度の眺望が楽しめ、大化

けする可能性を秘めていると思うので色々と取

り組みたい。 

11-6 アウトレットができることを喜んでいる反面、防

犯面や交通事故が懸念される。 

治安や交通安全対策は関係機関と連携して取

り組んでいく。 

11-7 小学校の集団登校で、市役所から道の駅方向

へは、道の両側に歩道があるが、途中で渡れ

る横断歩道がないため、結局道路を挟んで

別々に桜町交差点まで移動している。途中に

横断歩道を設置してもらえないだろうか。 

県道のため振興会から小矢部署へ要望してい

ただければ県の公安委員会が対応すると思

う。市へも要望書いただければ、小矢部署へ要

望したい。 

  



№ 発言要旨 市長回答要旨 

11-8 融雪設備がない所が多いので整備してほし

い。特に、桜町交差点から宮島方面。除雪をし

ても交差点付近はすぐ凍結する。ＪＯＭＯＮパ

ークへも入れないケースがある。 

融雪については市内各地で要望が出ており優

先順位をつけて順次整備を進めている。水源

や財源の問題から機械除雪が基本となってい

る。 

11-9 東部公民館の裏の道の舗装が途中までしかな

く、結果、公民館敷地を通るケースが多い。（合

流地点など危険性もあるが）舗装整備をしてほ

しい。 

現地を確認したい。 

11-10 アウトレットに関して、特に帰りの時間帯など、

交通渋滞の緩和を検討してほしい。 

生活道路に入らないような方策を検討してい

る。まず、産業団地の前面道路は４車線化にな

る。福岡ＩＣや倶利伽羅トンネル方面もいずれ

実施されるはず。 

11-11 斎場横の土地をアウトレット従業員の駐車場と

してはどうか。 

おもしろい案だが、いくつかの企業進出の話も

あるのでそちらが優先される。 

11-12 アウトレット敷地内に特産品を提供できる場を

設けてはどうか。 

三井は地域との共存共栄を考えており、敷地

内か外か近隣かは分からないが協議してい

る。 

11-13 稲葉メルヘン牛を給食に出してはどうか。 費用の問題はあるが協議してみたい。 

11-14 市役所はかなり老朽化していると思うが、耐震

化や移設などについては協議しているのか。 

昨年、地盤調査を実施し検討している。結果次

第で、耐震化か移設かを判断することになる。 

11-15 東部保育所から西中野への道路整備はどうな

っているのか。 

道路整備事業でいくか、区画整理事業でいくか

検討していきたい。 

 


